

## RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

19 septembre 2024 – Meudon : La forêt, les étangs et l'observatoire

Pour cette première sortie de la saison 2424-2025, dans une forêt « découverte », très belle journée d'automne.

Partis de bon matin des Hauts de Chatou, des Charmettes ou de Croissy, nous arrivons tous, pratiquement en même temps, à proximité de l'étang de l'Ursine, derrière Versailles, à Velizy le bas. Dépaysement total aussi proche de cette grande ville.

Pour nous mettre en jambe, nous commençons par gravir une cinquantaine de mêtres pour monter sur le plateau de Vélizy, derrière la zone industrielle de Villacoublay.

Après 3 km, notre cheminement, toutjours en forêt, nous fait rejoindre la civilisation.

Passage au dessus de la voie rapide 118, puis halte au droit d'un panneau.

Un membre de l'« association pour la restauration du réseau hydraulique du domaine royal de Meudon » est intarissable sur l'histoire des 2 moulins à vent de Villebon et du réseau de rigoles longées dans la forêt.

Have once marked by the control of t

Nous contournons l'étang de Villebon, redescendons vers celui de Meudon pour faire une pause bien méritée.



Nous poursuivons, toujours en descendant, vers l'étang de Chalais.

Au droit de celui-ci, autre curiosité avec le Hangar « Y », concu par l'ingénieur De Dion à la fin du XIXème siècle et construit le dirigeable « La France » qui vola au-dessus de la forêt de Meudon en 1884.

Nous continuons toujours à descendre, quittons la forêt et contournons l'ONERA (Office National d'Etudes et de Recherches Aérospatiales) pour nous retrouver au pied de la terrasse de l'observatoire de Meudon.



Après un passage devant l'orangerie, l'escalier d'Aristote nous permet de monter sur la terrasse depuis laquelle nous avons, en cette journée ensoleillée, une très belle vue sur Paris.







Mais il y a encore du chemin à parcourir ....

Après avoir tourné autour du domaine de l'observatoire, nous retrouvons la forêt de Meudon.

Passage, à nouveau au-dessus de la voie rapide 118, puis au pied de la tour de télécommunication du pavé de Meudon, pour nous retrouver au complexe sportif Urbansoccer

> dans lequel, Nadine, non sans difficulté, avait réservé le repas des 29 joyeux convives.





Repas très bien organisé, servi rapidement, d'un très bon rapport qualité/prix et c'est vers 15h00 que nous repartons.

Petite après-midi de marche, puisqu'il n'y a que 3km à parcourir, la majeure partie en forêt pour retrouver nos voitures.

Jamais, depuis plusieurs années, nous n'étions repartis aussi tôt.

Et pourtant : 15km – 286m de dénivelé dans une très belle forêt avec des essences d'arbres très variées.

Petit regret : peut-être un peu trop de marche le matin, mais entre le lieu de stationnement celui du restaurant, il faut faire des choix. Nous aurions souhaité nous attarder un peu plus à l'observatoire de Meudon.

Mais, pour un parcours découverte du Club, très belle journée ensoleillée de fin d'été dans la bonne humeur.

